

編集 / 三鷹市企画部秘書広報課 〒181-8555 三鷹市野崎1-1-1

市役所代表電話

20422-45-1151

市民相談専用電話 ☎0422-44-6600

市民の声専用FAX 20422-48-2810

毎月第1・3日曜発行

	/ J 47/MC EE /3 J		
財政事情	青の公表		2
6 月から	6住民税が変わりました		3
都民・着	郡営住宅の入居者を募集		4
ユビキタ	ス・コミュニティ推進基本方針	策定	5
情報公開	墹・個人情報保護制度	6 •	7
愛歯のこ	つどい	1	0
「三鷹子と	ども憲章(仮称)」 へ意見を募算	集 1	1
三鷹おで	でかけマップを配布中	1	1

ヒマラヤ(東ネパール) の氷河(1978年)

今号の紙面から

http://www.city.mitaka.tokyo.jp/

同地点の氷河

(http://www.jccca.org/)

「始めようグリーン購入・ 再生可能エネルギー活用」

「グリーン購入」は、製品やサービスを購入する際、価

格やデザインだけでなく環境負荷の少ない商品などを選ぶ

ことです。環境展では、温暖化の現状、グリーン購入の目

②名古屋大学環境学研究科・雪氷圏変動研究室

全国地球温暖化防止活動推進センターホームページより

(1998年)

6月は環境月間です

見つめてください! 温暖化する地球を

ニュースやテレビから伝えられる、これまでに例を見ない世界各地の大洪水や大干 ばつ。国内に目を転じれば、熱帯地方並みの巨大台風の接近や、冬でも暖かい気候 こうした災害や異常気象は、地球温暖化が原因であると言われています。

地球温暖化がさらに進めば、これまで以上に自然災害が増えることが予想され、私 たちの暮らしにも深刻な影響を及ぼします。

温暖化防止は、待ったなしの状況です。地球環境を守り子どもや孫たちの世代に伝 えるため、今日から私たち一人ひとりの毎日の生活を見つめ直しましょう。

⇒環境対策課☎内線2523

あっ!こんなところに 地球を守る身近な省エネ

地球環境を守るため、私たち一人ひとりができることは何でしょうか? それは難しいこと ではなく、毎日の生活の意外と見落としがちなところにあったりします。大切なのは、一人ひ とりが少しずつでも省エネルギー、省資源化に取り組むことです。今月は環境月間。省エネに ついて身近なところから考えてみませんか。

家族団らんで、電気代もおトク

家族が同じ部屋で団らんすれば、別々で過ごすよ りも冷暖房や照明などの電気代がお得になります。

家族で集まって環 境について話し合 ってみるなんてど うでしょう。環境 にもお財布にも優 しくなります。



エアコンの室外機は風通しの 良い場所に

室外機の周りに物があると冷房効率が落ちます。

室外機は風通しの 良い場所に置き、 周りは整理整頓を 心がけましょう。



冷蔵庫内も腹八分目を目安に

冷蔵庫の中に 「とりあえず」保 存をしていません か? 冷蔵庫の中 は詰め込まず、開 閉も減らしましょ う。また、熱に のは冷ましてから 保存しましょう。



野菜は市内産を

市内産の野菜は輸送 時に消費するエネルギ ーが少なく済みます。 また輸送時間も短いた め新鮮です。



印になる環境ラベル、再生可能エネルギーがひと目で分か る模型などを紹介します。 6月11日(月)~15日(金)、市役所1階ホ

ールで(最終日は午後3時まで)

▶直接会場へ。

映画会「不都合な真実」

アカデミー賞最優秀長編ドキュメンタ リー賞ほか多数受賞。アメリカの元副大 統領アル・ゴアの温暖化に関する演説と そこで明かされる衝撃の事実を映し出し

▷7月8日(日)午後1時15分(1時開場)~ 3時、三鷹駅前コミュニティセンターで。

▶当日正午から同センターで整理券を配 布 (先着100人)。



ノーネクタイ・ ノー上着を 実施中

市では、省エネ推進のた め、市職員のノーネクタ イ・ノー上着を9月30日 まで実施しています。

⇒職員課☎内線2237

市議会議長、副議長、監査委員が決まる

5月22日の第1回市議 会臨時会で、市議会議 長に石井良司氏が、副 議長に緒方一郎氏が選 出されました。

市議会選出の 監査委員に谷口敏也氏 が選出されました。



ラ司氏



選答 選 多 公 明 方



当選3回

、咲く花々や緑が多くあります。

鷹市内には、四季折々に美し

市長と語り合う会」で出会った

麻しん(はしか) の緊急対策を 実施 くわしくは 10面へ

きの展示会 (写真) 秋には菊花展 として、6月15日まで自薦・他 が開催されています。 を探しに歩いてみませんか。 皆様、あらためて市内の緑と花

で写真を公募しています。 事務局 ェスタ2007(緑のコンテスト)」 市役所を会場として、 春にはさつ また、市民文化祭の一環として、

ただいてきました。 今年度も「三鷹ガー デニングフ

ている取り組みを、 市民緑化推進員 と花の輝く三鷹市の良さを再確認し の皆様との恊働により表彰させてい 局めようと考え、市民の皆様がご自 ました。そして、その魅力をさらに をくまなく動き回るなかで、 この緑 モや沿道の緑と花を美しく整備され 私は4年前の市長就任以来、市内

花が保たれています。 公園などでも、市民の皆様のボラ つつじの花が飾っています。 児舎 ノティア活動により、 街路樹にも桜やハナミズキが多 今の時期は道路沿いの花壇を

り、緑が豊かに守られている質の 近いにもかかわらず都市農業もあ かなかった緑の多さを三鷹市の魅 してくださっています。 高い住宅都市であることだと評価 力として改めて感じたと、 異口同 通学して、小中学校時代には気づ また、最近市内に転入された

花と緑を生か-が生きる

●命長回复

存



古紙配合率100%再生紙を使用しています